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COMUNICADO PARA TODOS LOS TRABAJADORES Y VENDEDORES DE LA ONCE

PARA QUE CON VUESTRA COLABORACIÓN Y VUESTRAS FIRMAS PODAMOS EXIGIRLE A LA MI-
NISTRA LO QUE ABAJO SE INDICA 

La ministra de Sanidad debe exigir a los directivos de la ONCE que publiquen y reduzcan sus retribucio-
nes

En el Consejo de Ministros se han aprobado desde el año 2006 hasta la fecha una asignación pública para 
la ONCE de mas de 400 millones de euros, para compensar el resultado negativo de explotación corres-
pondientes a los ejercicios de los referidos años , consecuencia de una gestión económica y comercial 
desprofesionalizada y errática, practicada desde hace años por unos directivos que llegan a alcanzar mas 
de los 0,6 millones de euros de retribución anual.

Estos privilegiados directivos de una institución semipública, legalmente sin ánimo de lucro, cobran cuatro 
veces más que el presidente del Gobierno y casi triplican las injustificadas retribuciones del presidente del 
Banco de España, equiparándose a las retribuciones de las corporaciones privadas, sin que estén some-
tidos al control exigente de un consejo de Administración, que fiscalice la eficacia de su gestión, lo que les 
permite mantenerse indefinidamente cobrando estos suculentos sueldos a pesar de presentar resultados 
tan negativos como los de los últimos diez años.

Consideramos injustificado e injustificable que el Ministerio de Sanidad y Política Social que tiene atribuida 
la facultad legal de tutela sobre la ONCE, permita que se mantengan estos escandalosos sueldos entre los 
directivos de la ONCE opacos por otra parte, mientras el magro erario público detrae 460,54 millones de 
euros en los últimos años y de otras necesidades sociales. Por lo que debemos exigir a la ministra a que 
obliguen a los directivos de la ONCE a reducir sus retribuciones anuales, acomodándolas a los de la Ad-
ministración dada su naturaleza, y que sean públicos para que sobre todo los trabajadores y vendedores 
sepan lo que estos Directivos están cobrando, como lo son los de ésta administración publica o incluso, 
las de muchas corporaciones privadas.

SI ESTAIS CONFORMES CON ESTE ESCRITO Y QUEREIS QUE ESTOS DIRECTIVOS QUE TENE-
MOS SEAN TRANSPARENTES Y NOS INFORMEN, SOLO TENEMOS QUE PONERNOS DE ACUER-
DO Y LO CONSEGUIREMOS PORQUE RECORDAD QUE LA UNIÓN HACE LA FUERZA. 
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